



www.radweit.de direktverbindungen per fahrrad

Erprobte Routen,
um das Fahrrad mit Freude
als Verkehrsmittel zu nutzen,
20 000 km im ganzen Bundesgebiet.

Prinzip:

- möglichst direkt
- möglichst Asphalt
- möglichst wenig Autos
- nicht zu viele Berge

Die Routen sind Empfehlungen,
unabhängig von (Um-)Wegweisungen,
benutzen aber brauchbare Abschnitte
von Radwanderwegen durchaus mit.

Die Routen sind eingezeichnet in
Zuschnittsmappe topografischer
Karten.

Durch Aufteilung in Streifen
lassen sich 100 bis 200 km Route
im Maßstab 1:100 000
auf einer DIN A4-Seite darstellen.

So braucht man sich nur wenige
Blätter für das Kartenfach der
Lenkertasche ausdrucken.

Straßennamen und andere Hinweise
in den Routenkarten erleichtern die
Orientierung auf der Fahrt.
Für einige Städte gibt es einfache
Stadtpläne, oft mit Radverkehrsnetz.

Handelsübliche Landkarten bleiben
im Gepäck.

Weitere Informationen auf der
Webseite:

- Liste der Fahrradstadtpläne in
Deutschland, Schweiz, Österreich
- Adressen u. Blattschnitte der Landes-
vermessungsämter (D)
- Blattschnitte niederländischer
Touristen- und Fahrradkarten.

